



# 東山通信 8月号

京都市立東山総合支援学校

令和4年8月25日

校長 多田 薫

今年の夏は厳しい暑さと不安定な天候が続いています。夏季休業中は規則正しい生活を送って、健康に留意しながら過ごすことができましたでしょうか。本日より授業再開です。地域協働活動や実習等を計画しています。日頃の力が発揮できるよう体調管理に努めていきたいと思います。

今後も新型コロナウイルス感染の徹底を図ってまいります。皆様のご協力ならびにご理解のほどよろしくお願いします。

## 避難訓練(火災)

7月12日(火)・15日(金)に本校ならびに養正サテライト施設において避難訓練(火災)を行いました。この避難訓練を通して火災が起こった際の避難経路を知り、安全確保のための行動や態度の習得を目指しました。今回の避難訓練でも生徒たち一人一人が落ち着いて行動することができました。火災や地震などの災害はいつ何時起るかわかりませんので、避難訓練をすることで自分自身の命を守る行動を学んでほしいです。



## 【令和4年度スクールフェスティバルについて】

令和4年度スクールフェスティバルは下記の日時で実施します

参観につきましては、新型コロナウイルス感染拡大予防の観点から3年生の保護者様のみ午後からとしております。参観内容としては、展示・3年生の学年発表・フィナーレの参観予定です。

1・2年生の保護者様につきましては、申し訳ございませんが、10月の参観にて当日の学年発表の様子を録画した動画を見ていただく予定をしております。ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。

令和4年9月16日(金) 9:00 ~ 15:00

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!  


「雑がみ」はリサイクルできます。古紙回収等へお出しください。  
ごみの減量に取り組んで、京都の美しいまちを守りましょう。



こごみちゃん